

**SOMMERPROJEKT „MIT SPORT, SPAß UND BEWEGUNG DURCH DEN SOMMER“
HÖHEPUNKT SPORTFEST 13.08.2024**



Große Eröffnung auf dem Spielplatz durch Frau Schulze und Frau Wucherpennig. Die Kinder erfahren, welche Stationen und Aktionen sie heute erwarten.



Wasserschlauchweitsprung mit angenehmer Erfrischung von unten durch den „Sprühregens“ des Wasserschlauchs. Hier werden Koordination und Gleichgewicht gefördert.



Wasserbombenzielwurf – durch die instabile Form der Wasserbomben werden hier die Koordination, Kraft und Wurftechnik gefördert. Durch die Zielmarkierungen an der Wurfwand steht auch das zielgerichtete Werfen im Fokus.



Dinge transportieren auf verschiedenen Wegen
Hier konnten die Kinder entweder mit verschiedenen Zangen oder mit Hilfe eines Strohhalmes Bälle von einem ins andere Becken transportieren. Dabei wird die Grob- und Feinmotorik sowie die Ausdauer, Konzentration und Mundmotorik geschult.



Das farbenfrohe Schwungtuch ist ein Allrounder. Hier zeigten die Kinder, wie schnell sie über etwas drüber und drunter klettern, rutschen, robben, kriechen können. Hier wird der ganze Körper bewegt und alle Muskelgruppen beansprucht.



Auf einer Pyramide aus recycelten Dosen konnten die Kinder mit Wasser getränkten Schaumstoffbällen werfen. Durch das Wasser sind die Bälle schwerer und somit etwas herausfordernder zu werfen. Zeitgleich bot das Wasser auch eine herrliche Erfrischung.



Was ist das Tollste bei sommerlichen Temperaturen? Das Verzehren von abkühlendem Eis. Wir stellten aus Joghurt, tiefgefrorenen Früchten und einem Schluck Milch ein gesundes Eis her.



Die Kinder lieben YOGA. Auch bei heißen Temperaturen kann man diesen Sport bequem an einem schattigen Plätzchen durchführen.

Zum Abschluss erhielten alle Piraten eine Medaille.